

TOLUCA

Apoya gobernadora fallo de SCJN sobre despenalización del aborto

Adriana Carbajal

Apoya el gobierno de la mandataria Delfina Gómez fallo de la Suprema Corte sobre la despenalización del aborto.

El nuevo consejero Jurídico del Estado de México, Jesús George Zamora, dio a conocer la postura de la nueva administración respecto de la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y las iniciativas que impulsan la

Datos

En el Congreso mexiquenses se encuentran "congeladas", al menos cuatro iniciativas; algunas fueron retomadas puesto que fueron presentadas en

despenalización del aborto en el contexto del Día de Acción Global por el Acceso al Aborto Legal y Seguro.

"Recordemos que la Suprema Corte ya dictó resolución desde una perspecotras Legislaturas y otras fueron sumadas hace unos meses, bajo el argumento de que la criminalización, viola los derechos humanos de las mujeres y personas con capacidad de gestar.

tiva de género y defensa de los derechos humanos, de tal forma que el nuevo gobierno respalda esa decisión que hacela Suprema y desde luegose apoyarán las iniciativas al respecto".



Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Es así que dio a conocer que habrá reuniones con la Legislatura, las que sean necesarias para abordar este tema.

En otro tema, informó que la gobernadora Delfina Gómez, ha dado la instrucción de armonizar la legislación tras la aprobación de la nueva Ley Orgánica, "ha dado instrucción a consejería y todas dependencias de que armonicemos toda la legislación de la normativa interna que tenemos conforme a la nueva ley. Será el primer trabajo concreto serán los reglamentos interiores y manuales de organización respectivos".

Respecto de una nueva ley de austeridad, el funcionario indicó qué tal y como lo anunció la mandataria también se estará trabajando en esta tarea.

Sostuvo que la finalidad es que se discuta antes de que llegue el presupuesto para el próximo año.

Respecto de si están cobrando lo mismo, mencionó que se ha dicho que se apoye propuesta para que se haga un ajuste y reconoció que apenas están en los trámites de alta, en tanto que para que se concrete se hablará con los integrantes del gabinete.

"Ya existe un nivel salarial, pero el compromiso de todos los integrantes del gabinete es que se apoye cuanto antes esta propuesta".